

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

HAUTS-DE-FRANCE, LE 24 FÉVRIER 2025

"Ça ne tient plus" : une tribune pour alerter sur l'urgence du financement des associations en région Hauts-de-France

Les acteurs de la vie associative en Hauts-de-France, réseaux, associations et partenaires se mobilisent et lancent un appel fort à travers une tribune collective intitulée "Ça ne tient plus". Face à des tensions budgétaires de plus en plus fortes et un manque de visibilité sur leurs financements, les associations de la région alertent sur une situation devenue critique.

Dans un contexte marqué par la contraction des financements publics, l'augmentation des charges et la montée des besoins sociaux, cette tribune – signée par de nombreux représentants associatifs – rappelle le rôle essentiel des associations : un maillage de proximité, garant du lien social, du soutien aux populations vulnérables et du dynamisme territorial.

Les **100 000 associations**, qui représentent près de **200 000 emplois non délocalisables et 1 million de bénévoles en Hauts-de-France**, ne peuvent plus être une variable d'ajustement budgétaire. Réduire leur soutien financier, c'est mettre en péril des services de proximité essentiels : action sociale, culture, sport, éducation, environnement... autant de secteurs vitaux pour la cohésion des territoires.

Un appel aux collectivités pour un budget 2025 à la hauteur des enjeux.

À travers cette tribune, les acteurs associatifs demandent un engagement clair des collectivités et de l'État :

- Des financements pluriannuels et sécurisés, garantissant la pérennité des actions ;
- Une simplification des procédures administratives, pour soulager les structures en tension ;
- Un dialogue renforcé entre associations et institutions, pour construire des politiques publiques durables.

Les signataires lancent un appel à la mobilisation et invitent tous les acteurs associatifs, élus et citoyens à se joindre à cette démarche pour éviter l'effondrement d'un secteur indispensable à la vie locale, notamment lors des votes de budgets à venir dans les collectivités de la Région.

La tribune complète est disponible [en cliquant ICI](#)

**Celle-ci reste ouverte pour signature aux acteurs souhaitant rejoindre le mouvement :
[REJOINDRE LE MOUVEMENT](#)**

CONTACT PRESSE :

Le Mouvement associatif Hauts-de-France
TALAOUBRID Sabrina
sabrina.talaoubrid@lmahdf.org
06 43 32 20 11